



Honorable Cámara de Diputados

Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Declarar su más enérgico repudio a las injuriantes y ofensivas expresiones del Ex Jefe de Gabinete de Ministros, Señor Aníbal Fernández quien comparo a la Señora Gobernadora de la Provincia de Buenos Aires con el conocido femicida Ricardo Barreda. Asimismo, expresar la solidaridad con respecto a María Eugenia Vidal y todas las victimas de femicidio y violencia doméstica.

CPN NÉSTOR ADRIÁN RÉSICO Diputado Bloqua Cambiemos H.C. Diputados Pcia. Bs. As.





Honorable Cámara de Diputados

Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

No podemos dejar de repudiar y condenar las tristes y lamentables expresiones del ex Jefe de Gabinete de Ministros y ex candidato a Gobernador Bonaerense Aníbal Fernández, quien comparo a nuestra Sra Gobernadora María Eugenia Vidal con el tristemente conocido Odontólogo Ricardo Barrera autor del asesinato de cuatro mujeres en uno de los hechos delictivos más reconocidos de nuestro país. En sus expresiones cuando asegura que le "confiaría sus hijos a Barrera antes que a Vidal" no solo resalta su misoginia sino también la banalización de los femicidios, la violencia doméstica y el sometimiento de la mujer.

Creemos que la democracia se sustenta y enriquece con las diferencias, pero estos comentarios son profundamente autoritarios, no solo descalifican, sino que intentan visualizar al otro no como un rival sino como un enemigo, lo cual genera violencia política que nada contribuye a una campaña electoral propositiva y al debate de ideas.

Estas afirmaciones no solo son injustas para una gobernadora que ha combatido el narcotráfico y las mafias, al punto que tuvo que mudarse a una base militar para poder proteger su vida e integridad luego de miles de amenazas. Por ese motivo, reivindicamos el rol de la mujer y nos solidarizamos también con las víctimas de la violencia doméstica y femicidios, con sus familiares y con toda la sociedad argentina y bonaerense que necesite vivir en paz y en convivencia.

Por los motivos expuestos, y en el convencimiento de la necesidad de este justo reconocimiento, solicito a esta Honorable Cámara de Diputados el acompañamiento en el presente proyecto de declaración.

CPN NÉSTOR ADRIÁN RÉSICO Diputado

Bloque Cambiemos H.C. Diputados Poia, Bs. As.